

7月

名取支部総会

- ◆ 日 時 7月1日(土) 11:45～
- ◆ 場 所 守屋寿司
- ◆ 出席者 27名

新支部長（橋浦さん）のもと、会場も新たに4年ぶりの開催となった名取支部。会場では会員の皆様の笑顔と色とりどりのバラの花が出迎えてくれました。顧問となられた旧支部長、前支部長もお揃いになり“和（なごみ）”をモットーに支部を盛り上げ、繋げている会員の想いを感じました。同窓会グッズも好評でした。



亘理支部総会

- ◆ 日 時 7月15日(土) 11:30～14:00
- ◆ 場 所 亘理中央公民館 第1研修室
- ◆ 出席者 13名

大雨の7/15、学院長、本部役員2名そして会員10名にて亘理支部総会が開催されました。亘理支部は総会を会員のみで行い懇親会から学院側と本部役員を交える形式をとられているらしく、用意された椅子に座り総会が終わるのを待っておりました。

懇親会は会員の方々が互いにちゃん付で呼び合いながら元高校教諭であられた菊地文武先生を囲んで高校時代の懐かしいお話に花を咲かせておりました。終始穏やかな時を共有でき学生時代を懐かしく感じる会でした。





岩沼支部総会

- ◆ 日時 7月22日(土) 11:00~14:00
- ◆ 場所 ダイニング 清
- ◆ 出席者 12名

4年ぶりの開催とのことで、資料も2019年からの活動について報告がありました。鬼澤支部長のもと会員の皆さんが良くまとまっておられ終始笑顔があふれる会でした。礼拝、学院長の説教「マルタとマリア」では、神の御言葉に聞くことの大切さを知ることができました。また、講演会もあり、学院長の「子供たちをカルトに走らせないために」では普通の生活をする事、日常を普通に生きることなど大変興味深い内容でした。

塩釜支部総会

- ◆ 日時 7月29日(土) 10:30~
- ◆ 場所 ホテルグランドパレス塩釜
- ◆ 出席者 22名

支部のおもてなしを最初に感じたのは筆字の席次表でした。
さらに支部長は塩釜観光ガイドをされ、副支部長からはマカレナというダンスを教えていただきました。
ゲストは学院関係者とぶどうの会代表で、会員の方々とも和気あいあいと過ごせました。

